¡PONERNOS LA CAMISETA!



Bogotá, 14 de julio de 2024

Cuanto quisiera que esta emoción que estamos sintiendo no acabara. Estamos a pocas horas de vivir uno de los momentos más especiales para la historia nacional; las banderas, las expresiones, los consensos, las declaraciones, la música, los abrazos, las visitas, las decisiones, los colores, los sabores, la familia, los amigos, los colegas, en fin..., toda una expresión literal de lo que representa nuestro país.

Como nos dice el escritor colombiano Dago García al escribir el personaje de Eva en la Primera Vez de la plataforma Nexflix: "Eva es una extracción de lo que los adolescentes quisieran ver en ese personaje", cuanto quisiéramos que la selección Colombia representara en la realidad los esfuerzos que ellos realizan para ponerlos en práctica en distintas dimensiones de la vida nacional.

En la economía de los colombianos que hicieron grandes esfuerzos para recorrer Estados Unidos y lograra asistir a los estadios, los consensos políticos y sociales para entender que a través del sentimiento nacional podemos ponernos de acuerdo y dejar a un lado las diferencias, en lo social, como la resiliencia colectiva supero las diferencias individuales y personales, en lo familiar como la juventud y adolescencia se emociona junto con sus seres más cercanos entorno aún deporte que mueve al país.

Pero especialmente, LA EDUCACIÓN.

Si nos pusiéramos todos la camiseta de la educación con el mismo empeño que lo hacemos para vibrar de emoción en un partido de futbol tan importante que ha definido la agenda nacional, seguramente lograríamos que el día lunes 15 de julio sin importar el resultado, amanezcamos con la misma fuerza por nuestro país a pesar de las adversidades y la sociedad colombiana en general encuentre en estos sentimientos lo mejor de cada uno para ser mejor ciudadano, mejor profesional, mejor directivo, mejor político, mejores padres y madres de familia, mejor amigo, mejor compañero , mejor hijo y mejor colombiano.

De seguro algo nos quedará de estas emociones, la superación de James, el trabajo en equipo, la administración de las crisis y el sentimiento nacional.

Ojalá como colombianos logremos entender que cuando nos unimos todo sale bien, pero siempre se necesita de alguien que porte la bandera con esfuerzo, cumplimiento, dignidad y respeto.

¡GRACIAS SELECCIÓN COLOMBIA!

Por: CARLOS ROBERTO RAMOS Rector Colegio San Alejo Delegado Mesa Distrital Rectores Privados de Bogotá.